

Leymah GBOWEE

LIBERIA

1 de febrero de 1972

Fecha de nacimiento



"La paz no significa la ausencia de problemas, significa la capacidad de lidiar con ellos"

DATOS DE VIDA

Es una activista de la paz de Liberia, ganadora del Premio Nobel de la Paz 2011, trabajadora social y defensora de los derechos de la mujer. Es la fundadora y presidenta de la organización Gbowee Peace Foundation Africa (GPFA). Actualmente, también se desempeña como directora ejecutiva del programa Mujeres, Paz y Seguridad del Instituto de la Tierra de la Universidad de Columbia en Nueva York, EE.UU. Además, es cofundadora y ex directora ejecutiva de Women Peace and Security Network Africa (WIPSEN-A). Asimismo, es socia fundadora y ex coordinadora de Liberia de la red Women in Peacebuilding Network/West Africa Network for Peacebuilding (WIPNET/WANEP).

Fue nombrada por el Primer Ministro canadiense para ser miembro del Consejo Asesor de Igualdad de Género del G7. Recientemente, fue nombrada miembro del Comité Superior para la Fraternidad Humana, Abu Dhabi y fideicomisaria de Carnegie Cooperation New York. Además, Gbowee forma parte de otras juntas directivas en otras partes del mundo.

Cuenta con un Master en Transformación de Conflictos de la Universidad Menonita del Este (Harrisonburg, Virginia). También recibió el título de Doctora en Derecho (LLD) honoris causa de la Universidad de Rhodes en Sudáfrica, Dartmouth College de los EE.UU, Universidad Politécnica de Mozambique y de la Universidad de Alberta de Canadá. Luego de recibir la Medalla de Distinción de Barnard College, fue nombrada Miembro Distinguido en Justicia Social y Miembro Transnacional Visitante en el Centro de Estudios de Investigación y Liderazgo de Barnard College para el año académico 2013/2014. De 2014 a 2016, fue nombrada Activista Distinguida en el Seminario Teológico de la Unión de Residencia.

Está casada con Jay Kesselee Fatormah y es la orgullosa madre de ocho maravillosos hijos. Leymah Gbowee es cristiana y se enorgullece de llamarse a sí misma "Hija del Glorioso Jesús".